

## Saint-Sernin. 90 marcheurs découvrent le village et ses alentours par tous les temps. Jour de marche dans le froid



le 06/02/2012 à 05:00 par G. S.



1. Face au vent, la marche est active en direction du bois de la Manche, du Rompey et de la cascade de la Pissoire. 2. Les amateurs de marche ne manquent jamais une occasion de se réunir sous la houlette de l'association. Photos G. S. (CLP)



<<>>Pour rien au monde ils ne manqueraient cette sortie pédestre mensuelle. Même lorsque le thermomètre s'attarde dans le négatif.

Un grand soleil inonde le bourg de Saint-Sernin-du-Bois mais il fait froid. En ce dimanche après-midi, jour de marche gratuite et accompagnée au village, le décor de l'étang profondément gelé confirme un mercure bloqué à moins 6 pour une température ressentie bien inférieure. Un bon quart d'heure avant l'heure fixée pour le départ, les premiers marcheurs sont déjà au rendez-vous, chacun muni de beignets qu'ils partageront au retour bien au chaud.

90 au départ pour marcher 10 km

Combien seront-ils ? Les discussions sur le sujet vont bon train. Pour la majorité des arrivés, ce rendez-vous reste immanquable, quoique dame météo décide. « Vaut mieux ça que la pluie », clame un marcheur dans les starting-blocks en ajustant les dragonnes de ses bâtons de ski. Habituellement accompagné de son épouse, un fidèle explique les raisons de sa solitude du jour. Un autre avoue avoir hésité avant de s'équiper pour finalement rappliquer flanqué de son

fidèle compagnon, au lieu de passer un après-midi de plus sur le canapé. Dix minutes et un prompt renfort plus tard, ils sont 90 prêts à partir, une affluence à presque étonner Gilbert Brochot, le dynamique président de l'association des Amis de Saint-Sernin. À peine à l'écart, entouré de quelques piliers, il donne les dernières consignes sur un parcours qu'ils connaissent pourtant mètre par mètre mais rendu délicat en certains endroits par le gel. Sans être dévoilé au groupe pour le moins éclectique, un itinéraire de repli est même prévu au cas ou. Les regards complices et expérimentés des organisateurs se comprennent.

Il est 14 heures. Sans tambour ni trompette, le départ des 10 km du jour est donné pendant que les conversations des uns et des autres se poursuivent. Équipement nordique de rigueur. Cap au nord le long de l'étang. La bise active naturellement le pas des piétons emmitouflés impatients de s'abriter dans la forêt. Le mois prochain, 13 km seront au programme entre Saint-Sernin et Saint-Émiland le 4 mars. Une semaine plus tard, une organisation conjointe avec l'Entente Athlétique du Creusot prévoit 18 km au départ du Creusot.

[www.saintsernindubois.net](http://www.saintsernindubois.net) (avec en webcam le village en direct). Courriel : [contact@saintsernindubois.net](mailto:contact@saintsernindubois.net). Allo : 03 85 56 01 04